



那賀川床上浸水対策特別緊急事業(加茂地区)が完成

平成26年8月台風第11号洪水と同規模の洪水において、那賀川の氾濫による床上浸水被害の解消を目的とし、国土交通省が平成27年から実施してきた築堤・護岸・樋門が完成しました。



加茂宮ノ前遺跡の説明板が設置

加茂地区の堤防事業での事前調査で発見された加茂宮ノ前遺跡を解説する説明板と地図が、発掘跡地に設置されました。5月14日に除幕式が行われ、説明板などが披露されました。



「災害発生時における廃棄物処理等の実施に関する協定書」調印式

5月16日、本市は一般社団法人徳島県産業資源循環協会との間で、災害発生時に出る廃棄物について、市民の生活の再建に向けて、速やかに処理業務を行う協定を締結しました。



徳島駐屯地開設10周年行事が開催

陸上自衛隊徳島駐屯地の開設10周年を記念する行事が5月22日に現地で開催され、約2,100人が参加しました。隊員、車両の観開式のほか、音楽隊演奏や車両の体験試乗などが行われました。



生物多様性を活用した地域づくりに向けて

生物多様性の魅力や保全を発信する「阿南市生物多様性国際フォーラム2022」(阿南高専主催)が5月14日、文化会館で開催され、日本やアメリカでの取組の事例などが紹介されました。



緑のカーテンで夏の節電やCO₂削減

ゴーヤの苗を育てて緑のカーテンを広げる「みどりのカーテンプロジェクト」(阿南商工会議所女性会主催)が5月26日に始動しました。今年は学校12校に加え、企業50社が参加します。

表紙説明 地域資源の竹を活用 若竹から水採取する阿南支援学校生徒とNPO法人竹林再生会議のメンバー。学校では、美顔効果のある竹水を使って石けんづくりの学習を行います。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。

